



Same procedure as last year?

The same procedure as every year !

---

Nach einem Schulhalbjahr „Sozialkompetenztraining“ auf dem Stundenplan war es wieder soweit: „Knigge“ lädt die Techniker zum Perspektivenwechsel ein.

Auch im ersten Schulhalbjahr 2016/2017 fand für die angehenden Techniker der Klasse 01TFS1 der Fachschule für Kunststoff- und Kautschuktechnik das jährliche Sozialkompetenztraining, unter der Leitung von Fachlehrerin Frau Sandra Köhler, statt.

Im Rahmen der Ausbildung des Studiengangs erlernen die 26 jungen Herren in diesem Unterricht nicht nur Benimmregeln und Werte, sondern vielmehr stilsicheres Auftreten und souveränes Verhalten für den Privat- und Businessbereich.

Für die Klasse 01TFS1 der Fachschule für Kunststoff- und Kautschuktechnik endet der „Knigge-Kurs“ wie in jedem Jahr mit einem theoretischen Abschlusstest.

Zum praktischen Teil, dem obligatorischen Abschlussessen, bei dem Neues angewendet und umgesetzt werden konnte, trafen sich alle Teilnehmer zum wiederholten Male im **Restaurant Speisekammer** in Freigericht. Ein herzliches Dankeschön geht an dieser Stelle an Familie Hartsuiker & Team, ohne deren kulinarische Unterstützung und Organisation, in geschlossener Gesellschaft mit solch feierlichem Rahmen, diese Veranstaltung nicht möglich wäre.

Ein gelungenes 4-Gang Menü übertraf in diesem Jahr nicht nur die Erwartungen der Teilnehmer, auch die durchweg guten Ergebnisse der Klasse im Abschlusstest begeisterte Kursleiterin Frau Sandra Köhler.



Die Ehrung der Sieger übernahm die Abteilungsleitung, vertreten durch Herrn StD Achim Wamser, wobei die drei Erstplatzierten jeweils eine ganz besondere Anerkennung und Ehrung für die Note „sehr gut“ erhielten:



### Die 3 Erstplatzierten:

1. Tobias Schöppler (2. von rechts)
2. Heiko Schuhmacher (2. von links)
3. Kevin Branam (erkrankt)